

Anstrengungen, in der Rezeption post- und dekolonialer Theorien Gelerntes für das theologische Nachdenken fruchtbar zu machen, lohnen: Theolog:innen aus dem globalen Süden liefern wichtige Impulse zur theologischen Reflexion und Dekonstruktion, insbesondere auch als Selbstkritik. Wenn Kirchen und Theologie Machtasymmetrien oder auch Rassismus kritisch hinterfragen, stellt sich die Anfrage an eigene Praxen umso dringender.

DIE REIHE: BERLINER THEOLOGISCHE ZEITSCHRIFT / BEIHEFTE

Die Beihefte zur Berliner Theologischen Zeitschrift dokumentieren die Werner-Reihlen-Vorlesungen, die seit 1992 alljährlich am Buß- und Betttag durch die Theologische Fakultät der Humboldt-Universität zu Berlin und die im Gedenken an den 1945 im Alter von 18 Jahren gefallenen Werner Reihlen errichtete Stiftung veranstaltet werden. Ihr Ziel ist die Förderung des interdisziplinären Gesprächs der evangelischen Theologie unter besonderer Betonung der Ethik.